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7月から8月にかけて、国内PSCSグループ各拠点で実施されましたオフサイ
トイベント「オフィスAJTA」で、好タイムで優勝された 「ナガオカ ケイソクズ」
チームが、AIS社代表に選出され、10月28日（土）に 枚方 パナソニックアリーナ
で行われたパナソニック全社大会に出場しました。 
「オフィスAJTA」部門は、全国から16チームが参加、4つのグループに分けて
の総当たり戦での予選を行い、各グループの1位チームによる決勝戦で優勝を
争いました。
「ナガオカ ケイソクズ」チームは、Ｌグループ予選を３戦全勝で1位突破し、決
勝戦に勝ち進みました。さすがに全国大会の決勝戦は好タイムを叩き出す強豪
チームばかりで、1位～3位までが20秒台で競技を終了する凄さで、我々の代表
チームは善戦及ばず4位入賞となりました。

初出場ながら全社4位という好成績を残せました。当日は台風の影響で
足元が悪い中、チームメンバーのご家族、他部署の皆様を含め多くの方に
応援に駆け付けて頂き大変心強く感じました。皆様のご協力に感謝致し
ます。試合内容には口惜しさが残る部分もありました。決勝戦は、アンカー
ボールが他のボールよりも先に入ってしまう失格でタイムが付きませんで
した。全社上位チームが集まった今大会はレベルが高く我々自身の改善す
べき点に多くの気付きがありました。
今回の好成績は、我々の努力とくじ運もさる事ながら、関係者の皆様に
支えて頂いた結果だと考えています。AJTA全社大会のコートに立てた充
実感は、何ごとにも代えがたい貴重な経験となりました。健康増進、職場
一体感の醸成にむけた全社取組みの一端を担うと共にまた来年、あの場
所に戻り更なる高みを目指せるよう頑張りたいと思います。

労使共催「オフィスＡＪＴＡ」
全社大会出場！

労使共催「オフィスＡＪＴＡ」
全社大会出場！

労使共催「オフィスＡＪＴＡ」
全社大会出場！

ナガオカ ケイソクズ
基盤技術開発部 事業開発Ｃ 第四事業開発部 半導体ＢＵ 技術統括室（合同チーム） 

みなさんも、来年の「オフィスAJTA」 全国大会を目指してみませんか？

代表チームのコメント
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●各共済のメリットを理解することが出来
た。

●保険の見直しは不要と思っていたが、見直
しをするきっかけとなりました。

●グループ生命共済と電機連合けんこう共
済のどちらを選べば良いか検討が必要だ
と思った。

●個人年金と団体年金の比較があり、非常
にわかりやすかった。

●年金関連の良い情報を得られて良かっ
た。

●年齢的には見直し効果は薄いが、少しでも
進めようと感じた。

●少人数だったので、講師とのコミュニケー
ションが取り易かった。

●ねんきん共済と悠々プランの使い分けが
判って良かった。

参加者の声
（一部編集）

砺波
地区

北陸地区初開催　ライフデザインセミナー「共済セミナー」

知って得する「10年先を考えるセカンドライフプラン」
～ PSCSU 長岡京支部専用の四輪駆動プラン、その魅力を伝えたい！ ～

10月17日（火）、パナソニック セミコンダクターソリューションズ株式会社 魚津地区および砺
波地区（HDコムで中継）にて、北陸地区初開催となるライフデザインセミナー「共済セミナー」を開
催しました。このセミナーは、全労済京都推進本部 南部推進課の協力の下、株式会社FPユニオン
Labo代表の宮越 肇先生にお越しいただき、直近のライフプランを考え、会社や組合で取り扱って
いる保険・共済を如何に活用し、退職をどのように迎えれば不安が残らないかを想像してもらうセミ
ナーでした。
マイナス金利の今、銀行のホームページや店頭で見かける預貯金パンフレットに記載されている
金利の数字に惑わされることなく、どうすればお金を増やせるのか、節税が出来るのかということを
具体的な事例を基に教えていただきました。また、個人年金と団体年金の違い、５０歳までに電機連
合ねんきん共済に加入すると節税対策になることや節税効果が最も高くなる掛金額などをわかり
やすく説明いただきました。
ここだけの話として、一般的な個人保険では、契約後数年経過すると保険販売人のメリットがなくなるとの裏話もありました。

セミナー全体を通して

「保険の見直し」と聞くと色々な手続きが面倒だと敬遠されがちですが、見直しにより月々の掛金を減らすことが可能となり、
さらにその削減できた掛金を電機連合ねんきん共済に積み立てることで将来の備えとなることを目の当たりにすることで、見
直しに対する考え方が変ったのではないでしょうか。
組合で扱っている電機連合・全労済の共済は、保険会社のような損得という考え方はなく、組合員のために作り、組合員のた

めにより良い保障を提供しようという考え方です。保障内容は毎年変更することが出来、退職後も安心して継続加入していただ
けます。
是非、会社や組合で扱っている保険や共済を有効活用し、在籍中からセカンドライフに備えた対策を実践してみてはいかがで

しょうか。
組合では、保障診断や個別相談を行っております。お気軽にご相談ください。

株式会社FPユニオンLabo
代表　宮越 肇先生

魚津
地区
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Azalea 10月号で発表しましたパナソニック商品抽選会に当選された方々より、商品を使用された感想をいただきまし
たので、お写真とともに掲載いたします。今後、皆さんが商品を購入検討される際の参考にされてはいかがでしょうか？

ちょうどいただいた時期が、9月末なのに
まだ暑い日が続いていた頃だったのでとても
重宝しました。まず、ピンポイントで風を送れ
ることに驚き、設置場所を動かさなくても
狙った場所に風が届いて便利です。次にとて
も静かなことに驚きました。最大の風量にし
てもあまりうるさくありません!

パナソニック商品抽選会の当選者から
感想をいただきました！

創風機Ｑ

ナノイー発生器

チューナ部とモニター部が分離しており、モ
ニター部だけを家中どこにでも手軽に持ち運
ぶことができるので、たいへん便利です。
またチューナ部も非常にコンパクトなので
置き場所に困りません。

プライベートビエラ● 平井 秀樹 さん

ちょうど車の買い替え契約したところだっ
たので、車内で常時稼働させて利用したいと
思っています。ありがとうございました。
これをきっかけに、今後イベントに参加した
いと思います。

● 中村　敬 さん

他社のプラズマクラスタ発生器を使ってい
ましたが、Panasonicのナノイー発生器に置
き換えたところ、消臭効果が強くなったように
感じています。

● 杉本 有一郎 さん

目もとエステリラックスタイプ

義理の妹に送ったところ、時間が有る時は
活用しているとの連絡が有りました。
気分転換に成るとの事でした。

● 古閑 祝幸 さん

妻が以前から欲しいと言っていた商品なの
で、たいへん喜んでいます。
使用すると目の周りに潤いがでるとのこと

で、とても満足そうです。
自分でも使ってみましたが、気持ち良くて
眠ってしまいました。

● 大谷　豊 さん

まさか当たるとは思っていなかったので、
とても嬉しいです。
家族が気に入って使っています。

スチーマーナノケア
● 中山 和也 さん

● 元持 健治 さん

ポケットドルツ

懸賞に当選する事は滅多になく、今回の当
選は非常に驚きと喜びを感じております。
早速【ポケットドルツ】を使ってみました。
非常に使いやすく、外出時には、特に重宝

しております。

● 安原 和義 さん

普段、家庭では、普通サイズのドルツを愛用
しています。先日、ツーリング旅行に行く機会
があり、洗面道具と一緒にポケットドルツを持っ
て行きました。使ってみると、今まで使っていた
ドルツと比べ、ブラシ部分がかなりコンパクトだ
なと感じましたが、逆に口内の狭いところにも
持って行き易く、使い勝手も良いです。軽いの
で旅行に持っていくのに苦になりません。

● 辻　泰行 さん

極細毛ブラシで奥歯の先までしつかり磨け
ている感じです。
コンパクトでスタイリッシュなのでカバンに
入れて外出先、旅行、出張時での使用に便利
です。

● 下入佐 勝文 さん

携帯電動歯ブラシですが家族は普段から
電動歯ブラシを使っていますので旅行先等に
も持っていくことができそうなので助かると
言っていました。

● 米田 卓司 さん

初めて電動歯ブラシを使いましたが、手動
で磨くよりも表面がツルツルになるのが分か
りました。動作音も静かで使いやすく良かっ
たです。

● 田中 泰資 さん
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9 月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら売上計画に対して

2017.11.6Azalea

他の金融機関で借入中のカードローンや、ク
レジットカードのリボ払いなどの高い金利で
の借り入れを、借換えたり、複数のカードをス
マートチョイスに一本化できるなど、借換えや
おまとめに強い商品です。
ぜひ、一例もご参考にしていただき、お気軽
にご相談ください。

ご融資年利

年 %3.9
ご融資限度額

300～500万円の場合

変動金利保証料込

ご融資限度額100～190万円の場合

変動金利
保証料込

ご融資年利

年 %5.5
ご融資限度額200～290万円の場合

変動金利
保証料込

ご融資年利

年 %4.9
借換えの一例を紹介します！！

他金融機関で借入中のカードローン（2社で計300万円）を
スマートチョイスで一本化した場合

〔例〕

総返済額で約155万円の負担減！

銀行名

A銀行

B銀行

合計

借入額

200万円

100万円

300万円

金利

9.0%

11.5%

ー

毎月返済額

20,000円

20,000円

40,000円

総返済額

4,264,294円

1,461,975円

5,726,269円

ろうきん

借入額

300万円

金利

3.9%

毎月返済額

30,000円

総返済額

4,168,417円

金利は年利。最終約定まで金利の変更がなかったとして概
算計算。
試算はあくまでも概算ですので、将来の金利情勢や返済状
況等によって、試算結果と異なる場合があります。
※Ａ銀行・Ｂ銀行の金利・返済金はホームページ等の公開
情報をもとにすべて残高スライド方式で試算。
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第17期・第18期 役員コラム
長岡京支部

福　留 執行委員

今回、長岡京支部の特別執行委員になりました福留です。よろしくお願いします。
簡単に自己紹介をさせて頂きます。１９９９年に旧鹿児島松下電子（現在の鹿児島支部）へ入社、鹿児島で

携帯電話用のフィルム液晶開発から、２００３年にプラズマテレビVIERA用のデータドライバーモジュール開
発、２０１２年から現在のＬＥＤ開発で、ＧａＮ素子の特徴を活かした、車載用小型・高出力ＬＥＤヘッドランプ用
のパッケージ開発に携わっています。その中でも特に樹脂材料の開発に取り組み、現在に至っています。
この１０月から、魚津工場に異動となりました。家族と共に、初めて生まれ育った南国鹿児島を離れ、雪国へ

の不安はありますが、これからは、北陸の特色を勉強しながら、皆さんへ情報発信していきたいと考えていま
す！

今回のご紹介を皮切りに、北陸の楽しい！、おいしい！、すばらしい！
魅力を北陸の執行委員（徳永さん、鈴木さん）、職場委員さんをはじ
め、みなさんから吸収しながら、ＰＳＣＳＵのみなさんにたくさん発信
していきたい！！と思っています！
今後ともみなさまのご指導を頂きながら、楽しく、明るい活動に少

しでも貢献できるように努めたいと思います！　どうぞよろしくお願い
します！！

家族構成：妻一人、子どもは大学生、中学生２人、小学生の６人家族です。今回、中学生以下５人＋
にゃんこ１匹で富山市に移住しました。これまでは趣味が少ないので、仕事？や組合活動、地域活動な
ど、家庭を顧みず、外に目を向けていました（笑）
今後、力を入れたい事は！、
①特に北陸へ異動されるみなさんに北陸情報発信に努めたい！
②家族孝行に努めたい？？（無理かな…）まだまだフィジカル面で北陸仕様になっていないので不
安です（笑）

・現在は富山市に住み、車で１ｈ近くかけて、魚津工場に通勤しています。これからの雪の季節に若
干の不安が…

・それでは北陸の代表的な魅力を！（これから更に深～く、衣食住情報を磨き発信しますっ！）

剣岳をはじめ３０００ｍ級の山々は圧巻！ 年間5,6回ほど見られるらしい。 最大落差545ｍはみなさんご存じ日本一！

クルーズも楽しめます！ じゃんとこい！＝たくさんきてください
みんな！じゃんとこい！

何といっても！立山
連峰

何といっても！立山
連峰

何何 山連峰峰何ととといいいっっっっってててててももも！！！！！立立立山
連峰！何何何何何何何何何何何何何何といっても！立山
連峰

魚津といえば蜃気楼
！

じゃんとこい！魚津祭
り！

環水公園 （富山市
）

環水公園 （富山市
）市市）））市市水水水水公公公公公園（（（（富富山市市市市）公環環環環環環環環環環環環環水水水水環環水公園 （富山市
）

富山代表の美味！みなさんご賞味あれ！

ホタルイカ・白エビ
！

ホタルイカ・白エビ
！

ホホホホタタタタルルルルルイイイイイカカカ・・・・白エエエビ・ ビビビビビ！！！！！！！ビビビビビビビビビビビビビビビビ！！！！！！！！！！！！！ホタルイカ・白エビ
！

黒部ダム

半導体ビジネスユニット
事業開発センター
第一事業開発部
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第４次産業革命と雇用問題
矢田わか子の政策コラム⑨

矢田議員が掲げている政策の3本柱「働く」「暮らす」「育てる」の中から、国会で審議
されているホットな話題を政策コラムとしてお届けします。

AI（人工頭脳）、ロボット、IoY（※）などに代表されるよ
うに、コンピューター技術や生産技術が驚異的な発展
を遂げる中で、それらが産業、社会、雇用に大きな影響
を与えようとしています。いわゆる「第4次産業革命」と
呼ばれているものですが、とりわけ労働・雇用面での影
響に留意しなければなりません。
新しい技術は労働の効率化・軽減化を進め、人手不
足を解消させ、労働時間を短縮させるというプラス面が
あります。しかし、これらの技術・機器が人に取って代わ
り、従業員の合理化へ繋がるという問題も出てきます。
一方、企業としても新しい技術に対応できる技術者・
技能者を育成しないと競争力を失うことになります。お
そらく自己啓発や職場のOJT（※）では追いつかない段
階に入っており、国・企業・教育機関が第4次産業革命に
対応できる人材育成と能力開発について抜本的に政策
転換をはかる必要があるでしょう。
具体的には、新たな技術開発・商品開発を担うコンピ

テンシー人材（特定分野で成果を出し続ける行動特性
を持った人材）をいかに確保・育成していくかということ
です。これは、我が国の公的教育システムそのものを見
直す必要もあるでしょうし、初等教育の段階からプログ
ラミング教育を導入していくことも考えなければなりま
せん。
定型的業務に就く労働者や未熟練労働者を、先端産
業を担う人材に育成するには、確かに膨大なエネル
ギーとコストがかかります。デンマークやスウェーデン
などの北欧諸国では、若年層の教育訓練について生活
補償をしながら3年程度の期間を設けて技術を身につ
けさせ、そして確実に就職に結びつくようフォローをし
ます。失業手当支給の負担や就業による税収増というこ
とを考えれば、人材育成コストはさほど重くない、という
ことを国としても学ぶ必要もあると考えます。

AIやロボット等の技術が進展していくことによ
り、これまでマンガの中だけの世界と思われていた社会が目
の前まで近づいてきています。しかし、それに伴って私たちの
働き方も劇的に変わる可能性が出てきたといえます。
AIやロボットと共に仕事をしていく方法を、私たちは真剣に
考える必要がありそうです。

「矢田わか子」
活動報告

矢田
わか子議

員からのメッセージ

第４次産業革命によって、
私たちの働き方は変わってしまうの？

「図」 第4次産業革命による就業構造変革の姿（イメージ）

出所：「新産業構造ビジョン」
～第４次産業革命をリードする日本の戦略～(経済産業省)
より、矢田わか子事務所作成

（※）IoT：IT関連機器が接続されていたインターネットに、それ以外の様々なモノが接続されること
OJT：現場で実際に仕事を進めながら、上司・先輩が必要な知識やスキルを教えて身につけさせること

内外から集積

グローバル市場を獲得し、
質・量ともに十分な仕事

AIやロボット等を創り、
新たな

ビジネストレンドを
創出する仕事

AIやロボット等に
代替されうる仕事

AIやロボット等を
使って、共に働く仕事

AIやロボット等と
すみ分けた仕事

新たな雇用
ニーズに対応

目指すべき姿現状放置だと…

市場喪失し、
仕事の量は減り、質も低下

大きく減少
従来型の

ボリュームゾーンである
付加価値の低い仕事は、
AIやロボット等に置き換え

従来型の
ボリュームゾーンである
付加価値の低い仕事は、
AIやロボット等に置き換え

従来型の
ボリュームゾーンである
付加価値の低い仕事は、
AIやロボット等に置き換え

多くの仕事が
低賃金化？

海外に流出
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□  ①労使共催「オフィスＡＪＴＡ」全社大会出場！
□  ②ライフデザインセミナー「共済セミナー」
□  ③連合乙訓2017クリーンキャンペーンへの参加報告
□  ④パナソニック商品抽選会の当選者から感想をいただきました！
□  ⑤近畿ろうきんからのお知らせ
□  ⑥9月経営概況
□  ⑦第17期・第18期 役員コラム
□  ⑧矢田わか子活動報告
□  ⑨ショップニュース & アンケート

お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2017.11.6  第111号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2017年8月号 ～ 2018年7月号

抽選 2018年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１7年11月30日（木）

応募方法

応募用紙を組合窓口の抽選箱へ入れていただくか
組合役員へお渡し下さい。
応募用紙の内容はメールでも受付けております。
メールでのご応募は下記アドレスへお送り下さい。

AzaleaAzaleaAzalea

2017.11.6Azalea

PGU ホームページPR企画

ちょこっとプレゼント『洋服の青山 商品券』
内容 洋服の青山　商品券（5,000円分）プレゼント

当選の発表 当選者へ組合よりお渡しします。
（２０１７年１２月予定）

応募期間 ２０１７年１１月１日（水）～１１月２０日（月）

応募方法 ①ＰＧＵホームページ「組合員専用ページへ」をクリック
②下のバナーをクリック

③【洋服の青山「商品券」】をクリック

¥5,000
その他にもお得情報満載ぜひアクセスしてね！

【 PGUホームページ 】
http://pgu.or.jp/

【 ID 】
PGU1001
【 PW 】
member


